

Antrag Nr. 21-O-26-0071

Fraktion FWG

Betreff:

Technischer Zustand des Bürgerhauses (FWG)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Ortsbeirat Mainz-Kostheim darüber zu informieren, wie der aktuelle technische Zustand des Bürgerhausgebäudes ist, besonders im Hinblick auf die Standsicherheit der abgehängten Decke im großen Saal.

Der Ortsbeirat bittet insbesondere um Informationen darüber:

- Welche Maßnahmen ergriffen werden, um den Schaden an der Decke zu beheben
- Wie lange die Sperrung des Bürgerhauses voraussichtlich dauern wird
- Ob das gesamte Gebäude gesperrt bleibt, oder die Clubräume I und II weiter genutzt werden können.

Begründung:

In den Medien wurde gemeldet, dass das Kostheimer Bürgerhaus nach einer turnusmäßigen Inspektion durch Sachverständige gesperrt wurde, da sich im Bereich der Bühne Schäden an der abgehängten Decke gezeigt haben.

Wiesbaden, 18.10.2021

Gerhard J. Weckbacher
Fraktionssprecher